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令和２年度苫小牧市文化交流センター運営協議会定例会 

会 議 結 果 (概要) 

                       日時 令和３年３月３０日（火） 

                          １４：００～１５：００ 

                       場所 文化交流センター３階 学習室４ 

 

出席委員   今田委員、宮脇委員、岡田委員、脇田委員、深瀬委員 

       佐久間委員、橋場委員、髙橋委員、田中委員  計９名 

       （欠席委員：佐藤委員 １名） 

事 務 局   教育部          瀬能部長 

生涯学習課        林崎課長、斉藤主査、木村主査 

指定管理者  特定非営利活動法人ワーカーズコープ 三塚館長、佐々木副館長 

 

 

１ 開  会（進行）  林崎課長 

２ 教育部長挨拶    瀬能部長 

３ 委員紹介      出席委員(９名) 

４ 事務局担当職員・指定管理者自己紹介  瀬能部長、林崎課長、斎藤主査、木村主査 

                     三塚館長、佐々木副館長 

５ 会長・副会長の選出 

   会長：今田委員 

   副会長：高橋委員 

６ 議  事 （議事進行）  今田会長 

 （１）令和２年度 文化交流センター事業報告及び利用状況 

    ① 資料に基づき三塚館長から報告 

    ② 質疑・応答： 

     委  員：Wi-Fiが増設されたのでとてもよい。機会があればＰＲしていきた

い。 

    ③ 承 認 

 （２）令和３年度 文化交流センター事業計画 

    ① 資料に基づき三塚館長から説明 

    ② 質疑・応答：特になし 

    ③ 承 認 

 （３）その他 

   ・委   員：アンケートの要望に対応していただいてありがとうございます。 

音楽練習室の窓の改修について、換気ができるようになりとてもあ

りがたい。 

   ・委   員：多目的ホールの当面の定員について、大声ありの場合の大声とはど

のようなイメージか 
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    館  長：国の基準で、客席側で「イエー」「ブラボー」などの大声が出る場

合で、客席を利用するかしないかで利用定員が変ります。 

   ・委  員：ホワイトボードのペンが利用できなくなった場合は、どうすればい

いか。 

    館  長：職員に伝えてください。３色用意しています。 

   ・委  員：部屋など利用後の消毒はどのようにしているのか。 

    館  長：譜面台、椅子、テーブル、スイッチ、ドアノブ、ペンなど利用して

いると思われるものは全て消毒しています。 

   ・委  員：駐車場の交通整理について、利用が重なった場合、予約の早い団体

がするのか。 

    館  長：５０人以上の利用予定の場合、それぞれの団体から２人以上をお願

いしています。 

 

７ 閉  会 

 


